
PROTOKOLL!

Zur Innungsversammlung vom 17.09.2022 
bei unserem Kollegen  Michael Balthasar

Wir wurden auf das Herzlichste von Michael Balthasar begrüßt.
Nach einem ersten Brunch- Frühstück eröffnete unser Obermeister Steffen Huber die Versammlung 
um 10.21 Uhr.
Als Erstes hielt uns Herr Dr.-Ing. Jost Peter Kania von der Handwerkskammer Berlin einen Vortrag 
zur Digitalisierung und Archivierung. So müssen z.B. alle Emails aufbewahrt werden, und auch so, 
dass man sie nicht ändern kann. Es war ein umfangreiches Thema. Außerdem wurde dargestellt, wie
wichtig es ist, eine gute Bewertung bei Google zu haben.
Als Nächstes begrüßten wir Michelle Sachs, die uns in einem kleinen Workshop das Vergolden nahe
gebracht hat. Es war äußerst interessant und lehrreich.
Die Geschäftsführerin der Kreishandwerkerschaft, Frau Sabine Block geht nächstes Jahr in Rente. 
Dies teilte uns unserer Obermeister Steffen Huber mit.  Er teilte uns auch mit, dass unser 
ehemaliges Innungsmitglied Horst Frohberg, welches vor vielen Jahren nach Finnland 
ausgewandert war, schon vor 10 Jahren im Alter von 72 Jahren verstorben war.
Nun gingen wir die Punkte unserer Innungsfahrt 2023 nach Bad Grund im Westharz durch.
Beim Punkt Sonstiges, gab es einen angeregten Informationsaustausch unter den Kollegen. 
Die allgemeinen Situation in den Betrieben wurde als durchschnittlich gut beschrieben.
Es folgte noch einmal eine kleine Stärkung, Wohl genährt verabschiedeten sich dann alle von 
Michael und Arnold und bedankten sich für die gute Bewirtung.
Damit war unsere letzte Versammlung in diesem Jahr zu Ende.
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